

La Cambra de Comerç advierte contra el monocultivo del turismo

SANT FELIU

Mucho turismo y poca industria. Los expertos consideran que se debe diversificar la actividad económica para evitar el riesgo de saturación

JORDI RODRÍGUEZ

SANT FELIU DE GUÍXOLS. – La Cambra de Comerç de Sant Feliu de Guíxols alerta de que la actividad económica entre las empresas de su demarcación está excesivamente concentrada en los sectores turístico, comercial y de servicios. Los responsables de la entidad expresan preocupación porque este desequilibrio está dejando en un segundo plano la actividad industrial.

Según los datos que constan en el balance anual de actividades de la cámara, el comercio, los servicios y el turismo copan el 48% de las actividades económicas de su demarcación, mientras que la industria supone únicamente el 29% de estas actividades. En algunos casos concretos, como en los municipios de Castell-Platja d'Aro o Tossa de Mar, el peso específico industrial apenas alcanza el 20%.

El presidente de la cámara, Joan Puig, considera que es "prioritario y urgente reordenar y planificar el territorio". Opina, en este sentido, que es necesario crear nuevas zonas de suelo industrial y para ello pide "mayor sensibilidad" a los municipios de la demarcación para que contemplen la creación de nuevos polígonos. Para los responsables de la cámara, la globalización "requiere una mayor especialización y para ello hay que dejar de lado los modelos que han llevado nuestro territorio a una situación de estancamiento y saturación".



JORDI RIBOT / ARCHIVO

Terrenos de Santa Cristina d'Aro en los que pretendía instalarse la empresa Metropol

Desde la cámara de Sant Feliu se considera fundamental que la Generalitat continúe potenciando las comunicaciones, ya sea por carretera, a través del aeropuerto Girona-Costa Brava o, en el futuro, mediante el tren de gran velocidad.

Respecto a la red viaria, Joan Puig espera que "en el plazo de dos años" se haya dado un impulso decisivo a los proyectos para desdoblarse a cuatro carriles la variante de Santa Cristina d'Aro, el trayecto de la

carretera C-35 entre Vidreres y Alou y la construcción de la variante de Llagostera. Precisamente, y en relación a este último proyecto, la cámara ha presentado alegaciones al trazado propuesto por la Generalitat. La institución apuesta porque la carretera discorra en paralelo al trazado de la línea de alta tensión de las Gavarres.

Por otra parte, Puig anunció que insistirá para que la Generalitat tenga en cuenta en el futuro el desdoblamiento de la carretera que une Santa Cristina y Girona. Para el presidente de la cámara "no es procedente reclamar nuevos trazados pero sí el desdoblamiento y la ampliación de los ya existentes".

Puig pasó ayer balance del último año de gestión de su equipo al frente de la Cambra de Comerç de Sant Feliu y destacó la consolidación económica de la entidad. Aseguró que todavía no ha decidido si se presentará a la reelección.

El Ayuntamiento confía en poder disponer del terreno para construir un CAP de grandes dimensiones, pues el actual centro de asistencia primaria –situado junto a las termas– se ha quedado pequeño para atender a los cerca de 5.000 habitantes del municipio.

Consistorio, el equipo de gobierno ha decidido elevar el caso a Urbanismo. Si éste da la razón al Ayuntamiento, se iniciará el proceso de expropiación forzosa de la finca.

Casas critica que la multinacional no piense en los intereses de la población y "se preocupe sólo de sacar el mayor beneficio posible a la explanada".

El Ayuntamiento confía en poder disponer del terreno para construir un CAP de grandes dimensiones, pues el actual centro de asistencia primaria –situado junto a las termas– se ha quedado pequeño para atender a los cerca de 5.000 habitantes del municipio.

GIRONA

Condenado por abusar sexualmente de su hija durante años

GIRONA. (Redacción y agencias.) – La Audiencia de Girona ha condenado a seis años de prisión a un vecino de Vilamalla por haber abusado sexualmente de su hija durante años. El tribunal ha creído la versión de la víctima, que en la actualidad tiene 21 años, y ha considerado probado que su progenitor la sometió a abusos en tantas ocasiones que no se pueden ni cuantificar.

La joven relató en el juicio que su padre abusaba de ella desde que tenía 9 años y le decía que las prácticas sexuales a las que la sometía eran normales entre un padre y una hija. Las agresiones, que consistían en tocamientos por todo el cuerpo, siempre se cometían en el domicilio familiar.

La sentencia, que también condena al procesado, de 59 años, al pago de una indemnización de 2 millones de pesetas, estima que éste utilizaba su condición de padre para imponerse. Por su parte, el imputado sostiene que todo son invenciones de la víctima, aunque otra de sus hijas confirmó su carácter violento.

GIRONA

El comercio del litoral se moderniza

Asociaciones de comerciantes de Palafrugell, Tossa de Mar y Sant Feliu de Guíxols firmaron ayer un convenio para adherirse al plan de dinamización del comercio urbano de la Generalitat. En virtud de este acuerdo, los establecimientos podrán acceder a una línea de ayudas de hasta el 20% para su modernización y "adaptación a los nuevos entornos de competitividad".

En el caso de Palafrugell, el acuerdo implica la contratación de un dinamizador comercial, así como la elaboración de un estudio "que permita identificar los puntos fuertes y débiles de la oferta comercial del municipio" y acciones de publicidad dirigidas al consumidor final.

En Girona ciudad, sólo la asociación de comerciantes del Mercadal ha suscrito el plan de dinamización del comercio urbano, que pretende potenciar este tipo de establecimientos frente a las grandes superficies. – Redacción

CALDES DE M.

El Ayuntamiento acude a Urbanismo para expropiar los terrenos de Repsol

ALMUDENA MONTAÑO

CALDES DE MALAVELLA. – El Ayuntamiento de Caldes de Malavella ha solicitado a la delegación de Urbanismo en Girona que recalifique los terrenos de Repsol para poder instalar en ellos diversos equipamientos públicos. El alcalde, Miguel Casas (CiU), piensa concretamente en un instituto de enseñanza

secundaria, un centro de asistencia primaria y un depósito de vehículos y de trastos viejos.

En opinión de Casas, la implantación de estos nuevos servicios mejorará la calidad de vida del municipio e incluso contribuirá a "aumentar la población".

Los terrenos de la petrolera ocupan 70.000 metros cuadrados y están declarados zona rústica. Hace

aproximadamente seis años que Repsol no trabaja allí, por lo que dejó de estar clasificada como zona industrial de actividades peligrosas. Desde entonces, el solar "está abandonado y en mal estado", según sostiene el alcalde, quien ha mantenido diferentes contactos con la empresa para llegar a un acuerdo. Debido al escaso interés mostrado por Repsol para vender los terrenos al



Abrimos todos los días,
todas las noches, todo el año.

(inclusive domingos y festivos)

el día es

MAREMAGNUM®

la noche es